

BELGISCHE KAMER VAN
VOLKSVERTEGENWOORDIGERS

21 november 2018

WETSONTWERP

**houdende de Algemene uitgavenbegroting
voor het begrotingsjaar 2019**

AMENDEMENT

Zie:

Doc 54 **3294 (2018/2019):**
001: Wetsontwerp

CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS
DE BELGIQUE

21 novembre 2018

PROJET DE LOI

**contenant le Budget général des dépenses
pour l'année budgétaire 2019**

AMENDEMENT

Voir:

Doc 54 **3294 (2018/2019):**
001: Projet de loi

Nr. 1 VAN MEVROUW **JIROFLÉE** EN DE HEER **VANVELTHOVEN**

(op de wetstabel, blz. 392)

**In basisallocatie 58 42 42. 80.03 Globale rijks toe-
lage – sociale zekerheid voor werknemers het be-
drag 2 106 679 verhogen met 200 000 tot 2 306 679.**

VERANTWOORDING

In 2015 sloot minister De Block het zogenaamde “Toekomstpact” met de farmaceutische sector. Daarin werden ook budgettaire afspraken gemaakt. De voorbije jaren werden deze afspraken systematisch geschonden. Ook volgend jaar zullen de begrotingsdoelstellingen van geneesmiddelen fors overschreden worden. In de begroting schreef de minister reeds het maximale bedrag van de responsabilisering van de sector in. Daardoor riskeert de farmasector volledig vrijuit te gaan voor de overschrijdingen die nu al in de sterren staan geschreven. Wij wensen dat de minister de geneesmid-
denindustrie wel aan de afspraken houdt en zijn van mening dat deze middelen beter worden besteed om een versnelling hoger te schakelen in de reeds lang beloofde terugbetaling van de psychotherapie.

Karin **JIROFLÉE** (sp.a)
Peter **VANVELTHOVEN** (sp.a)

N° 1 DE MME **JIROFLÉE** ET M. **VANVELTHOVEN**

(au tableau de la loi, p. 392)

**Dans l’allocation de base 58 42 42. 80.03 Subvention
générale – Sécurité sociale travailleurs salariés,
augmenter le montant 2 106 679 de 200 000 pour le
porter à 2 306 679.**

JUSTIFICATION

En 2015, la ministre De Block a conclu le “Pacte d’avenir” avec le secteur pharmaceutique. Ce pacte englobe également des accords budgétaires. Ces dernières années, ces accords ont été systématiquement violés. L’année prochaine également, les objectifs budgétaires en matière de médicaments seront largement dépassés. Dans le budget, le ministre a déjà inscrit le montant maximal de responsabilisation du secteur. En conséquence, le secteur pharmaceutique risque d’être totalement libre pour opérer les dépassements déjà inscrits dans les astres. Nous espérons que le ministre fasse en sorte que l’industrie pharmaceutique respecte les accords et nous estimons qu’il est préférable d’affecter ces fonds à l’accélération du remboursement de la psychothérapie, qui a été promis depuis longtemps.